



Mario Hesse von Baker Tilly überreicht Kerstin Stadler im Kinderhospiz Bärenherz den Spendenscheck

22.12.2017 14:31 CET

Baker Tilly verzichtet auf Weihnachtskarten und spendet an das Kinderhospiz Bärenherz

Baker Tilly, eine internationale Beratungsgesellschaft, in der Wirtschaftsprüfer, Rechtsanwälte, Steuerberater und Unternehmensberater partnerschaftlich zusammen arbeiten, verzichtete in diesem Jahr auf gedruckte Weihnachtskarten und spendete den so eingesparten Betrag von 19.500 Euro an sieben wohltätige Organisationen in ganz Deutschland. Das Kinderhospiz Bärenherz erhielt eine Spende in der Höhe von 3.000 Euro, die Mario Hesse, Wirtschaftsprüfer, Steuerberater bei Baker Tilly, am 19.

Dezember im Kinderhospiz Bärenherz übergab.

Weitere Spenden gingen an das Kinder- und Jugendhospiz Regenbogenland in Düsseldorf, Kindersolbad - Kinder- & Jugendhilfe in Bad Friedrichshall, CF-Selbsthilfe Frankfurt e.V., Dunkelziffer e.V in Hamburg, Hilfswerk Kartei der Not in Augsburg, sowie den KinderGlück e.V. – Hilfe für Kinder in Nürnberg.

Herzlichen Dank für diese willkommene Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314